

## Bericht Winterwanderung am 24. März 2022

Am Donnerstag, 24. März trafen sich 28 Mitglieder und ein Musikant um an der Winterwanderung teilzunehmen. Wir fuhren mit dem Linienbus bis Kasern. Dort erwartet uns ein strahlender Frühlingstag, der nicht schöner sein konnte. Rundum recken sich die Bergriesen in den klaren Himmel. Wir wandern ungefähr 1 Stunde taleinwärts zur Adleralm. Die Sonnenterasse ist für unsere Gruppe reserviert. Es gab verschiedene Speisen zur Auswahl, und jeder konnte sich aussuchen was er am liebsten mochte. Das Essen schmeckte allen vorzüglich und die Portionen waren groß, dass jeder satt wurde. Auch das „Verdauungschnapsl“, das der Hüttenwirt spendierte, durfte nicht fehlen. Unser Musikant spielte für uns auf und einige konnten sogar das Tanzbein schwingen. Andere spielten Karten oder genossen die wärmenden Sonnenstrahlen. Nach und nach gingen alle wieder zurück nach Kasern um heimzufahren. Es war ein schöner Tag bei strahlenden Sonnenschein.